

Bewerber*in für den Kinder und Jugendbeirat Gemeinde Rellingen

Name:

Jacob Stocker

Alter:

18 Jahre



Wo wohne ich?

(Ort und Ortsteil)

Rellingen - Ort

Warum solltet Ihr mich wählen?

Warum ich beim KJB mitmachen will!

2019 habe ich den KJB mit gegründet und bin seit dem auch dessen Vorsitzender.

Das Wohl der Kinder- und Jugendlichen liegt mir sehr am Herzen. In der letzten Wahlperiode seit 2021 habe ich mich für einen Bikepark eingesetzt, welcher dieses Jahr im April eröffnet wurde. Außerdem wird der Spielplatz am Krupunder- Ring umgestaltet.

Damit die Kinder und Jugendlichen in den nächsten zwei Jahren weiterhin so gut vertreten werden und es weiterhin so coole Projekte in Rellingen gibt, bin ich für euch die richtige Wahl.

Rellingen, der 18.09.2023 J. Stocker